
Herrn 
Kreistagsvorsitzenden Willsch 
Heimbacher Str. 7 
65307 Bad Schwalbach 

Sehr geehrter Herr Kreistagsvorsitzender, 

DIELiNKE. 
Kreisverband Rheingau-Taunus 

Kreistagsfraktion 

02.10.2018 
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nachstehend erhalten Sie eine Berichtsantra zur Kreistagssitzung am 28.10.2018. 

Mit freundlichen Grüßen 

11=~ 0 ~ ~ 
Fraktionsvorsitzender 

Der Kreistag möge beschließen: 

Möglichkeiten der Kommunalisierung des ÖPNV-Busverkehrs prüfen 

Der Kreisausschuss wird gebeten zu prüfen, unter welchen Bedingungen der im 

Rahmen des ÖPNV notwendige Busverkehr im Kreis kommunalisiert werden kann. 

Alternativen zur jetzigen Situation könnten ein Eigenbetrieb oder die Rheingau
Taunus-Verkehrsgesellschaft als echter Betreiber und damit auch als Arbeitgeber der 
Busfahrer sein. 

Begründung: 

Die schlechte Bezahlung und die schlechten Arbeitsbedingungen der Busfahrer bei 
den Anbietern, die den Zuschlag nach den Ausschreibungen erhalten, sind der 
wesentliche Grund dafür, dass es immer wieder zu erheblichen Problemen kommt. 

Die ständigen Probleme im ÖPNV-Busverkehr im Kreis sind nur nachhaltig zu lösen, 
indem der Kreis oder die RTV diesen selbst betreibt. 

Deshalb soll eine Prüfung erfolgen unter welchen Bedingungen dies erfolgen kann. 




